



ACTA DE LA ASAMBLEA DE BIENVENIDOS REFUGIADOS ALCALÁ DE HENARES CELEBRADA EL DÍA 8 DE ENERO DE 2017

La asamblea comienza en el colegio Zulema a las 17:00 h con 10 personas presentes.

A continuación, comienza la reunión con la aprobación del acta de la anterior asamblea por unanimidad y se proceden a tratar los puntos del día.

1. PROTOCOLO DE ACTUACIÓN ASAMBLEARIA

Se fijan las dos personas que tomarán acta y quién regulará el turno de palabra.

2. INFORMACIÓN SOBRE LOS EVENTOS REALIZADOS Y RECAUDACIÓN

En primer lugar, se informa de lo recaudado en los eventos de Aniversario de BRAH (2 de diciembre en la sala Margarita Xirgú y 3 de diciembre en la asociación Agua de Mayo) y el Mercadillo Solidario (días 18 y 22 de diciembre).

Se informa de que se han recaudado 2476,67 euros en los eventos de diciembre. Se decide dejar como remanente el dinero de la venta de *merchandising* (camisetas, chapas, etc.), que asciende a 435 euros, para que las personas encargadas de la coordinación de los eventos no tengan que adelantar dinero, como viene siendo habitual.

Se procede a analizar los puntos débiles de los eventos:

- **Difusión.** Se nos hace llegar, por parte del técnico de la sala Margarita Xirgú de CCOO, que el cartel y el tipo de evento que llevábamos tendría que haber abarrotado la sala. Según él, debíamos haber empezado a difundir un par de meses antes. Esto no se hizo porque aún no teníamos confirmado todo el programa. Se propone para futuros eventos difundir mucho antes, con un cartel general, sin detallar, y, posteriormente, cuando se tengan más datos, sacar otro detallado.

- **Cantidades de comida en las tapas servidas en el Vermú de Agua de Mayo.** Hubo discrepancias en las cantidades que se debían servir por parte de los encargados. Para evitar problemas en próximos eventos, se sugiere que, además de haber un coordinador general del evento en cuestión, haya responsables en cada zona/apartado, que serán quienes tomen este tipo de decisiones. Estos responsables

serán, a ser posible, personas que hayan estado en el equipo de organización del evento. Por ejemplo, la persona que se encarga de comprar la comida deberá indicar o qué y cuánto se pone en cada tapa.

- **Rotación de funciones.** Hubo gente en estos eventos que no pudo rotar en su puesto. Como ya se dijo en la anterior asamblea, se van a organizar protocolos de actuación para todo lo relacionado con nuestras actividades, y así no depender siempre de las mismas personas, de forma que cualquiera que se ponga en un puesto tenga claro cómo está organizado. Además, se propone que el “responsable” del puesto en cuestión se encargue de trasladar la información necesaria a los relevos.

- **Alteración de los planes.** Esto es algo que ha ocurrido en todos los eventos. Se acaba modificando la forma de hacer cosas para adaptarnos a lo que va pasando (si va sobrando comida, se pone más cantidad, por ejemplo). Esto no debería pasar, porque provoca confusión y deberíamos seguir siempre el mismo protocolo de actuación.

3. PROPUESTAS DE DONACIÓN

Se presentan cuatro propuestas de ayuda a colectivos y se decide que se donarán las siguientes cantidades:

- **Holes in the borders** (asociación que asiste a jóvenes refugiados solos en situación vulnerable en Grecia para más información <http://holesintheborders.wixsite.com/atenas/copia-de-la-morada-holes>): 500 euros.
- **Himaya** (alquiler de pisos en Grecia para alojar a gente vulnerable que habita en los campos para más información <http://himaya.es/es/>): 500 euros y se establece que sea un destinatario regular, dadas las condiciones de los campos de refugiados en invierno.
- **Asociación de Apoyo al Pueblo Sirio** (ayuda para enviar tres contenedores de ayuda humanitaria al interior de Siria para más información <http://www.migranodearena.org/es/reto/13627/envo-de-3-contenedores-de-ayuda-humanitaria-a-siria/>): 500 euros.
- **Movil Kitchen** (llevan a Grecia un contenedor de 40 pies transformado en cocina industrial cargada de mercancía urgente, para más información <https://www.gofundme.com/proyecto-movil-kitchen6000comidas>): 500 euros.

Se propone también colaborar con el centro de inmigrantes griego **Steki**, pero se desestima por el momento hasta saber qué necesidades exactas tienen.

Se establece que a partir de ahora se utilizarán proyectos concretos para los eventos y donaciones que se quieran realizar para así fomentar las donaciones de colectivos e individuos.

4. INFORMACIÓN DE LAS COMISIONES

Para no alargar demasiado la asamblea, se informa de que haremos otra asamblea para informar expresamente sobre las comisiones. En esta sólo se informa brevemente sobre la Exposición “Sirios, el largo viaje”, para anunciar que está en un lugar público y se puede visitar en la Junta Municipal del Distrito IV (calle Octavio Paz, 15).

Se manifiesta disconformidad con que la exposición no pase por el Colegio Zulema, pero no se entra en discusión, ya que se ha acordado hacer otra asamblea para informar y debatir sobre las comisiones.

Desde la Comisión de Educación nos informan sobre un proyecto que está tomando forma y que consiste en trabajar con adolescentes de las Comisiones de Participación Ciudadana de la Concejalía de Infancia. Nos han invitado a reunirnos en la Casa Tapón y ultimar detalles.

5. PROPUESTA DE NUEVOS CAUCES DE COMUNICACIÓN ENTRE LOS MIEMBROS DE LA PLATAFORMA

Se plantea aclarar para qué existe el grupo de WhatsApp “Avisos Refugiados”: si se trata exclusivamente de un “tablón de anuncios” de BRAH, si debe ser una fuente de información sobre la situación de los refugiados, o si puede utilizarse también para hablar sobre temas afines.

Se establece que se debe usar únicamente para hablar de asuntos relacionados con los refugiados, para no saturar el grupo. También ha de ser un tablón de anuncios de BRAH. En cuanto a incluir noticias sobre los refugiados, está el inconveniente de la fiabilidad de la información y de la ideología que puede haber tras ella.

Puesto que BRAH no debe tener ninguna ideología más que la solidaridad y respeto a las personas, se propone que en el grupo no haya mediadores, que siga su cauce y que quede claro que las opiniones vertidas no definen a BRAH. En el caso de que el grupo deje de servir como tablón de anuncios de BRAH por el exceso de información (actualmente no es el caso), cabe la posibilidad de abrir una lista de difusión.

6. PROPUESTA DE NUEVOS HORARIOS DE APERTURA DEL ZULEMA

Ante la escasa afluencia de voluntarios los domingos por la mañana, se decide que el colegio Zulema se abra los viernes de 18:00 a 20:00 h, salvo que la actividad nos obligue a alargar el horario.

También se decide que tanto en día como el horario de apertura del Zulema podrá ser modificado según las necesidades de la plataforma (ya que la situación es cambiante) y también debido a los escasos encargados de turno que hay en la actualidad.

Se da por concluida la asamblea a las 20:20 h.